











H, Yahya bin H.M. Ali, agama Islam, pekerjaan swasta, bertempat tinggal di desa Jangkar Bangkalan. Pemohon V, Sahar bin Hawi, agama Islam, pekerjaan swasta, bertempat tinggal di desa Jangkar Bangkalan. Pemohon VI, M. Halianto bin Hosen, agama Islam, pekerjaan swasta, bertempat tinggal di jl. Bulak Banteng Madya IV no.6-C Surabaya. Pemohon VII, Minsari bin Hasan, agama Islam, pekerjaan swasta, bertempat tinggal di desa Jangkar Bangkalan. Pemohon VIII, Abdul Qodir bin Hasan, agama Islam, pekerjaan guru, bertempat tinggal di desa Jangkar Bangkalan.

Permasalahan dalam kasus ini adalah si pewaris tidak mempunyai ahli waris dari *zawi al-furuq* dan *'asabah*, namun hanya mempunyai ahli waris *Zawi ar-hām* dari si pewaris. Dalam penetapan Pengadilan Agama Bangkalan, atas dasar dan pertimbangan Hakim mengabulkan permohonan pemohon dan menetapkan pemohon sebagai ahli waris dari si pewaris.

Para pemohon mendaftarkan kepada Pengadilan Agama Bangkalan pada tanggal 17 Maret 2010, yang mana para pemohon mengajukan perkara penetapan ahli waris dari si pewaris yang bernama Rabudin dan hubungan kerabat dengan si pewaris adalah cucu sepupu. Semasa hidupnya si pewaris mempunyai harta yang ditinggalkan adalah sebidang tanah sebagaimana tercatat dalam buku desa No.34 Letter C Nomor 639 seluas 0,765 Ha yang terletak di Kampung Beaeger desa Tanah Merah Daya Kecamatan Tanah Merah Kabupaten Bangkalan. Namun pada perkara penetapan ini oleh hakim Bangkalan para pemohon dikabulkan































Bab pertama merupakan bab pendahuluan. Dalam bab ini memuat bahasan tentang latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua merupakan landasan teori konseptual yang digunakan sebagai penelitian bab ini membahas tentang ahli waris *ẓawī al-arḥām* dalam hukum islam yang meliputi: ahli waris dan syarat hukumnya, ahli waris dan dasar hukumnya, syarat-syarat ahli waris, macam-macam ahli waris dengan kelompok ahli waris yang meliputi *ẓawī al-furuḍ*, 'aṣḥab, dan *ẓawī al-arḥām* serta pendapat ulama' fiqh tentang kewarisan *ẓawī al-arḥām*, yang meliputi definisi *ẓawī al-arḥām* dan dasar hukumnya, syarat-syarat pembagian hak waris *ẓawī al-arḥām*, cara pembagian waris *ẓawī al-arḥām*. Serta kewarisan *ẓawī al-arḥām* dalam Kompilasi Hukum Islam (KHI) yang meliputi ketentuan tentang *ẓawī al-arḥām*, ketentuan hak bagian waris *ẓawī al-arḥām*, dan ketentuan tentang mekanisme kewarisan *ẓawī al-arḥām*.

Bab ketiga merupakan hasil penelitian atau data penelitian yang berisi penetapan Pengadilan Agama Bangkalan Nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bkl tentang waris *ẓawī al-arḥām*, bab ini menjelaskan sekilas tentang pengadilan agama Bangkalan dengan keberadaan geografis dan wilayah hukum yurisprudensi Pengadilan Agama, struktur organisasi Pengadilan Agama Bangkalan, serta wewenang Pengadilan Agama, dengan gambaran permohonan hak waris *ẓawī al-*

*arḥām* . Penetapan pengadilan agama Bangkalan nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bkl yang meliputi pertimbangan penetapan nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bkl dan dasar hukum penetapan nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bkl.

Bab ke empat merupakan Analisis Kompilasi Hukum Islam terhadap penetapan Pengadilan Agama Bangkalan nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bklyang meliputi pertimbangan dan dasar hukum penetapan nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bkl tentang Ahli Waris *ẓawī al-arḥām*, serta analisis Kompilasi Hukum Islam terhadap penetapan nomor 08/Pdt.P/2010/PA.Bkl tentang Ahli waris *ẓawī al-arḥām*.

Bab ke lima merupakan penutup yang berisi kesimpulan dan saran.